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第1422回例会平成29年6月20日(火)発行(No･35号)

第1424回

2017年6月20日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢それでこそロータリー｣

卓　話｢次年度リハーサル｣

｢臨時総会｣

第1425回

2017年6月27日(火)

点　鐘18:00

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル21F

ソング｢2770地区の歌｣

卓　話｢横田年度最終例会｣

クラブ運営管理委員会

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1422回･ 2017年5月30日(火)

司会　岡崎　渉会員

点　　鐘12:30　横田　元会長

ソ　ン　グ｢2770地区の歌｣

ソングリーダー　熊田満子会員

会長挨拶　横田　元会長

幹事報告　清水敏夫幹事

委員会報告　創立30周年記念実行委員会

篠原唯史委員長
内田康信ガバナー補佐

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

杉田将大委員

出席報告　クラブ運営管理委員会

斉田英子委員

卓話者紹介　大熊勝巳会員

卓　　話　｢女性会員増強に向けて｣

次年度地区会員増強維持委員会

委員　梶間順子様

点　　鐘13:30　横田　元会長



火力一彦_

本日の卓話は｢女性会員増強に向けて｣と言う事で､

次年度地区会員増強維持委員会より梶間さんに卓話

をお願い致しましたが､現年度は広報部門委員長と

して以前にも卓話を頂きました｡いつも有難う御座

います｡梶間さんのお話をきっかけに女性会員が増

強出来ればありがたいなと思います｡本日は真剣に

耳を傾けたいと思います｡

さて､いよいよ30周年式典と祝賀会が3日と迫って

まいりました｡私自身､不安と期待で一杯ですが､ 6

月2日は精一杯努めさせて頂きたいと思います｡そし

て式典･祝賀会が終われば､実質的に現年度例会は

リハーサル例会を除きますと最終例会と成ります｡

感想､反省の弁は最終例会にお話をさせ頂くとして

式典･祝賀会が終わった後､アトランタ国際大会に

行ってきます｡

予定としましては､ 5日か6日にホノルルで娘と婿

殿と待ち合わせをして､ 10日にはアトランタに行き､

ガバナーナイトに出席をして､翌日､国際大会を見て､

その後予定ではカリブにでも行って見ようかなと思

っていますが､あくまでも予定ですので変更は有る

かもしれませんが､ 17日までゆっくりと過ごして来

たいと思っています｡今から楽しみにしていますが､

どうも6月2日のプレッシャーが有り､現在の心境は

非常に複雑です｡

6月2日は､皆様の協力のもと､心に残る楽しい式典･

祝賀会と成ります様､ご協力の程宜しくお願い致し

ます｡
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□6月2日(金)は､創立30周年記念式典･祝賀会ですo

全員出席でお願いいたしますo

□6月13日(火)の例会は定款休会となります｡

口第12回定例理事会日程変更のご案内

平成29年6月20日(火) 10:30

当ホテル3F ｢常盤｣

現年度地区広報部門委員会委員長

次年度地区会員増強維持部門委員会委員

梶間順子様

篠原唯史
創立30周年記念実行委員長

6月2日(金)は､創立30周年記念式典です｡すぼら

しい式典にして､ 30周年を祝いましょう｡

吉村千秋
ゴルフ部会長

6月28日､北東マスターズをプレステージccにて

開催いたします｡皆様のご参加をお願いいたします｡
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次年度

地区会員増強維持部門委員会

委員　梶間順子様

｢女性会員の本音｣

ロータリーは､基本的に男社会だと思います｡女

性会員がロータリーを長い間続けていくのは､とて

も難しいことですが､逆に様々な困難を乗り越えた

場合は､ロータリーにとって､そのクラブにとって

の大きな"力"になるのではないでしょうか｡

若い世代の女性が定着しないのは､それぞれに背

負うものが多いからだと思います｡仕事･家庭(主婦
′＼としての仕事･子育て等)の上にロータリーがあるわ

けで､時間的にも精神的にも大変です｡

ロータリー活動を真面目にやろうとすればするほど､

悩みが生じてしまいます｡まして､役が付いたりす

れば､当然負担は大きくなります｡心を許して話し

合える仲間がいれば別ですが､女性会員が少ない現

状からはそれも叶わず､一人で抱え込んでしまうの

です｡

先ず､家族や周りの人たちの協力を得ることが必

要となります｡また､女性会員が複数いれば情緒的

にも摩擦が生じることもあるでしょう｡

その一番の原因は嫉妬です｡でも男性同士の嫉妬

に比べて､女性同士の嫉妬は､わかり易く､ふとし

たきっかけで仲良くなったり､同志的に結びついて

しまったり-と単純なところもあります｡

′~､　男性は､ ｢面倒くさい!｣と思わずに長い目で見て､

その都度適切なアドバイス等をして欲しいと思います｡

女性だからといって特別扱いしないで､会員として

何でも話し合える状態を作り､ケアすることが大切

です｡

男性が女性化している(あたりさわりなく-常に良

い顔をしてしまう-等)今､真の男らしさを出して

欲しいと思いますo　求心力のある男性会員が一人で

もいれば､信頼の杵が生まれるはずです｡

女性の側にしても､ロータリーに対する目的や考

え方はそれぞれでしょうが､女の部分で勝負しょう

とせずに､また自分の仕事にすぐに結び付けようと

しないで､根本的に自分磨きと成長の場と考えて､

半ば修行､仕事的な意識を持つことが必要です｡
一生懸命に頑張れば必ずその先に､ロータリーに

入って良かったと思える瞬間があるはずです｡その

大きな感動を是非､味わって欲しいと思います｡

Rota ry END POuO NOW

女性同士の友情､男女の友情や世代を超えた信頼関

係がこんなに多く築ける場はないのですから!

私は､会長になって､一般の方やロータリアンに名

刺を差し出すと｢ええ!女性会長さんなんですか?｣

と必ず言われます｡

①なーんだ!女が会長なんだあ-

②女性が会長なんてすごいな-

この2通りの声が聞こえてきます｡ロータリーの歴

史から考えても､それが現実です｡でも､それは仕

方ないことだと思います｡時間をかけて一つ一つ実

績を積み､真筆に取り組んでいけば､きっと変わっ

ていくでしょう｡女性が高い意識を持って､面白が

って努力すること､それが男社会に生きるやりがい､

醍醐味でもあるのではないでしょうか｡

立派な男性方に支えられてこそ､輝けるのが女性

なのです｡男女を問わず､ロータリーで研鏡を積む

ことが､自分自身の貴重な財産となり､確実に人生

は豊かなものになると思います｡

今､私たちがしなければならないのは､ロータリ

アンになって良かった!大好きなクラブだからこそ

仲間を増やしたい!そんな?心Tを一つ一つ大切に育て

ていくことなのではないでしょうか｡



地区会員増強委員会梶間順子様　今年度2回もお呼

びいただき､大変うれしく思っております｡多分､

地区内で一番多く皆様とお会いしていると思います｡

本日もよろしくお願いいたします｡ 30周年おめで

とうございます!金曜日は楽しみにしています｡

横田　元会長　皆さんこんにちは｡いよいよ30周年

記念式典が迫ってまいりました｡皆様宜しくお願
い致します｡本日の卓話､梶間順子様よろしくお

願い致します｡

鈴木義男会長エレクト　毎日暑い日が続いています｡

体調を崩さないように気を付けて下さい｡本日の

卓話､梶間順子様宜しくお願いします｡

大島雅文会員　いよいよ式典間近です｡気を引き締

めてのぞみましょう｡

星野和央会員　梶間様､私どものクラブは､かって

女性会長も経験し､次年度は幹事が女性です｡女

性である事を意識しない事が大切だと思いますが､

よりアドバイスをお願いします｡

篠原唯史会員　本日の卓話､地区広報部門委員長梶

間順子様よろしくお願いします｡又､創立30周年

記念式典のスライド作成に地区としてご協力あり

がとうございました｡

内田康信会員　梶間さん､いつもお世話になります｡

卓話楽しみにしております｡

浅見　定会員　皆様こんにちは｡次年度地区会員増

強維持委員会梶間順子様､本日の卓話よろしくお

願いします｡

囲谷昭吾会員　ここ2-3日暑くなり､体調維持に気

をつけたいと思いながらも､外の会議や法事に出

ることが多く疲れますよ｡次回は創立30周年記念

式典ですね｡皆で頑張りましょう｡今日の卓話､

地区会員増強維持委員会の梶間順子様よろしくお

願いします｡

町田信行会員　梶間順子様､本日の｣卓話よろしく

お願い致します｡

石井孝一会員　次年度地区会員増強維持委員会委員

梶間順子様､本日の卓話宜しくお願い致します｡

富樫　孝会員　梶間順子様､ご無沙汰しております｡

本日の卓話｢女性会員の増強に向けて｣女性の口

説き方を勉強させていただきます｡

上野拓也会員　本日の卓話｢女性会員増強に向けて｣ ､

次年度地区会員増強維持委員会委員梶間順子様､

ご指導下さいますようお願い致します｡ 4月24日

(月)に開催されました地区広報部門委員会次年度

イメージ向上部会新旧の部門委員会ではご指導い

ただきましてありがとうございました｡

吉田律子会員　皆様今日わ｡良いお天気で最高ですネ｡

本日は｢女性会員増強に向けて｣のお話､梶間様

宜しくお願いいたします｡騒がしい世の中にソフ

トな女性のパワーが発揮できるとよろしいですね｡

先日､参拝旅行に15人程で行きました｡仕事以外

の時間を共有する事も大切な事と痛感いたしました｡

大熊克己会員　梶間様､広報委員会ではいつもお世

話になっております｡本日は､次年度のお立場で

すが増強の卓話楽しみにしております｡よろしく

お願いします｡

山中重則会員　いよいよ30周年記念式典がせまって

来ましたo　皆様宜しくお願い致します｡

矢作謙一会員　次年度地区会員増強維持委員会梶間

順子様､本日の卓話楽しみにしておりました｡よ

ろしくお願いします｡

飯田晃生会員　皆様こんにちは｡朝晩の気温差が激

しくまいりますね｡本日の卓話､次年度地区会員

増強維持委員会委員梶間順子様､宜しくお願い致

します!

熊田満子会員　今日は真夏の暑さ､ 31℃になるそう

です｡梶間さま､本日は卓話楽しみにしておりま

した｡よろしくお願いいたします｡

斉田英子会員　こんにちは｡暑い中､梶間様ありが

とうございます｡女性会員が少ないのでがんばり

ます｡

･~＼

杉田将大会員　皆さんこんにちは｡次年度地区会員

増強維持委員会委員梶間様｡本日の卓話よろしく　(､＼

お願い致します｡

繰越金1,334,000円　本日41,000円　計1,375,000円

出席報告
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例会日　毎過火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　　会長エレクト

TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

墓琵掌る　事務局さいたま市浦和区高砂243　幹　事
口-タリ~　　　　内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-814-0450　　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敏和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森


